

# 創徳中学校通信



## 落ととしてほしくない14つのもの

新年度が始まり3週間余りが経過しました。新しい環境に少しは慣れましたか？新しいクラス、新しい学習内容など心配なこと、不安なことが多いと思います。しかし、そんな時「ほっ」とするのが、周りの人からの優しい声かけや、サポートです。周りを見渡し、困っている人がいたら「どうしたの」「大丈夫」「一緒にやろか」などの声をかけてあげられるときと安心して思います。ちょっとした気遣い、心配りがより良い人間関係を築き、温かい雰囲気、過ごしやすい環境を作り出します。よろしく！

さて、2,3年生の人は始業式で生徒指導主事の〇〇先生がお話しされた内容を覚えていますか。あなた達に「4つの落ととしてほしくないもの」があるというお話でした。改めて紹介します。

### 1つ目は、「学力を落とさないでほしい」

進路決定の年である3年生はもちろんのこと、2年生も来年につなげるためにも、また自らの可能性を伸ばすためにも授業に前向きに取り組んでください。



### 2つ目は、「信頼を落とさないでほしい」

学校生活を送る上で委員会活動や係の仕事などがあります。それぞれが責任をもって役割を果たすことで、責任感や信頼が向上していきます。また、学校や社会のルールを守らない、相手の気持ちを考えない自己中心的な言動は誰からも支持されません。



### 3つ目は、「相手の良いところを見落とさないでほしい」

人はとかく自分のことは棚に上げ、他人の欠点や失敗を指摘しがります。誰にも長所はあります。新しい環境でスタートする今、より良い人間関係を築くためにも、人の良いところや頑張りに目を向けてください。

### 4つ目は、「命を落とさないでほしい」

昨年、本校において登下校中の自転車と車の接触事故が何件もありました。見通しの悪い交差点などでは必ず一旦停止をすることで、自分の命を守ってください。また、悩み事などで心が苦しくなったら、一人で抱え込まず友達や身近な大人に相談してください。



節目の時、あなた達に充実した中学校生活を送ってほしいがために「諦めるな！」「どうか分かってほしい」という〇〇先生の熱い思いが伝わってくる内容でした。

本校には同じ思いを持った多くの先生方が、あなた達を見守っています。困ったことがあれば遠慮せずに相談してください。

# 被害者にも加害者にもならないために

4月17日(水)、1年生を対象に「交通安全教室」が行われました。この行事は毎年、自転車通学を始める新入生が安全に登下校ができるようにと実施されます。自転車の絡む事故というと、「自転車 × 車」のイメージが強いと思います。この場合交通弱者という意味では、車に過失が認められる場合が多いです。しかし近年では、「自転車 × 自転車」「自転車 × 歩行者」の事故も発生し、自転車側に過失が認められる事例も発生しています。あなた達が交通事故の被害者にならないことはもちろんですが、加害者にならないためにも安全運転を心がけ登下校してください。



## 1年生の部活動が本格的に始まりました



1年生の仮入部期間が終わり、入部届の提出と部活動ミーティングを経て、4月23日(火)本入部となりました。小学校の時にはなかった部活動。技術や体力の向上だけでなく、協調性、やり抜く力、自制心なども育むことができます。たとえ3年間で1枚も賞状が取れなくても、あなたの一生懸命な姿は必ず人の心を揺さぶります。そして、続けることで得られる経験があなたの人生の支えになるはずです。ファイト！

部活動名	顧問	部活動名	顧問
陸上		卓球	
野球		書茶道	
ソフトボール		美術	
サッカー		将棋	
バレーボール		吹奏楽	
バスケット(男子)		合唱	
バスケット(女子)		情報処理	
ソフトテニス			